

Fecha	Sección	Página
06.02.2010	Primera - Opinión	8

## TEMPLO MAYOR



## F. BARTOLOMÉ

EL DIRECTOR de la Conagua, **José**Luis Luege, dice la verdad cuando
afirma que se avisó desde el martes a las autoridades del **DF** y el **estado de México** que vendrían fuertes lluvias para el Valle de México.

PERO lo que no dice es que el drenaje tronó debido a una serie de obras que la dependencia a su cargo trae pendientes o que ni siquiera ha emprendido.

AHÍ SE EXPLICA por qué el presidente **Felipe Calderón** y el secretario de Gobernación, **Fernando Gómez Mont**, se apersonaron en la zona de desastre para atender a los "damnificados".

Y ENTIÉNDASE por éstos al gobernador mexiquense, **Enrique Peña Nieto**, y al mandatario capitalino, **Marcelo Ebrard**, quienes están que trinan contra Luege.

ENTRE los suspirantes del gabinete a la candidatura presidencial 2012 del **PAN**, más de uno está nervioso.

PERO NO SÓLO porque **Santiago Greel** encabeza las preferencias y se está preparando para volver a dar la batalla que perdió en 2006.

TAMBIÉN los tomó por sorpresa que **Mauricio Fernández**, el polémico alcalde de San Pedro, Nuevo León, ya levantó la mano para decir "yo quiero".

Y AUNQUE falta tiempo para saber qué pasará con esa candidatura, la participación en la carrera del incendiario Fernández –quien ayer ya enseñó con sus críticas a Felipe Calderón y a César Nava que no es de los que se queda callado– les hace prever a los involucrados que el fuego amigo estará más que nutrido.

A QUIEN ayer vieron muy animado comiendo y platicando con amigos en un restaurante de Polanco fue al aún -y quién sabe por cuánto tiempo más- secretario

de Turismo, Rodolfo "El Negro" Elizondo.

¿ESTARÍA celebrando la alianza en Durango entre PAN, PRD, PT y Convergencia en favor de José Rosas Aispuro, en cuya presentación como candidato a gobernador Elizondo fue testigo de honor del panismo?

ES PREGUNTA que baila el pasito duranguense.

con Los Recientes problemas en el suministro eléctrico en el Valle de México, los seguidores de Martín Esparza ya prendieron su veladora.

DE HECHO, los del SME andan diciendo que los largos apagones en el DF se deben a la falta de pericia y conocimiento de las cuadrillas de la Comisión Federal de Electricidad, que comanda **Arturo Elías Ayub**.

NOMÁS QUE, de ese lado, lo que se afirma es que las fallas duran más porque, en vez de simplemente hacer reconexiones endebles, se están haciendo reparaciones duraderas.

SI ESO resulta cierto, ni duda cabe de que a la gente de Esparza se le va a acabar el pabilo antes de tomar de nuevo las pinzas.

iQUÉ COINCIDENCIA! **Lucero**, la actriz que es imagen oficial en la publicidad del gobierno mexiquense, ya tiene telenovela.

SERÁ la estrella del melodrama "Dueña de tu amor", que estará al aire a partir de mediados de abril como la nueva versión de "La Dueña", aquella que hizo Angélica Rivera, hoy novia del gobernador Enrique Peña.

ASÍ QUE por segunda vez releva a "**La Gaviota**", primero en los spots y ahora en la serie de la pantalla chica.

SIN QUERER queriendo, al Edomex le salió redondita la **campaña de imagen** para este año.



Página 1 de 1 \$ 20793.00 Tam: 239 cm2 FGARCIA